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TRD: 100-02-048 

FECHA: Yumbo, Valle, Febrero 26 de 2024 
HORA: De 9:15 hasta as 09:42 horas 
LUGAR: Recinto del Concejo Municipal de Yumbo 

ASISTIERON: 

1 ALVEAR ARCE JOHNNATHAN ANDRES 
2. BECERRA CAICEDO GUILLERMINA 
3. BEJARANO DUQUE ALEXANDER 
4. BEN ITEZ GONZALEZ ANA MARIA 
5. CANO JOVEN GUSTAVO ADOLFO 
6. CASTILLO PABON HORACIO 
7. CRUZ RAMOS ANDRES EDUARDO 
8. JARAMILLO BEJARANO WILLIAM 
9. JIMENEZ COBO ANGEL DARlO 
10. LOZANO MARTINEZ ORLEY 
11. MANCILLA ANGULO DAISY NARCISA 
12. MUÑOZ ERAZO ANDRES FELIPE 
13. PARRA ZULUAGA DIEGO 
14. SANCHEZ BARONA CARLOS ALBERTO 
15. URIBE MUÑOZ OSCAR EDUARDO 

SL asistieron todos los concejales. 
ORDEN DEL DIA: 

1. LLAMADA A LISTA. 
2. HIMNO OFICIAL DE LA REPUBLICA DE COLOMBIA 
3. HIMNO OFICIAL DEL DEPARTAMENTO DEL VALLE DEL CAUCA 
4. APROBACION DEL ACTA No.047 DEL 24 DE FEBRERO DE 2024 
5. PROYECTOS DE ACUERDO PARA SEGUNDO DEBATE CON INFORME DE COMISION 
6. PROPOSICIONES 
7. RESOLUCIONES, COMUNICACIONES Y VARIOS 
8 HIMNO OFICIAL DEL MUNICIPIO DE YUMBO VALLE 

Fue puesto en consideración y aprobado. 

Desarrollo 
1 LLAMADA A LISTA. punto evacuado. 
2. HIMNO OFICIAL DE LA REPÚBLICA DE COLOMBIA, se emitió el Himno Nacional. 
3. HIMNO OFICIAL DEL DEPARTAMENTO DEL VALLE DEL CAUCA, se emitió el Himno al 

Departamento del Valle del Cauca 

Elaboró: Claudia Ramírez, Contratista 
Revisado Pacla Muñoz, Técnico (E) 
Archivado en el expediente de Actas Sesión Plenaria 
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4. APROBACION DEL ACTA No. 047 DEL 24 DE FEBRERO DE 2024. Leída fue puesta en 
consideración y aprobada. 

5. PROYECTOS DE ACUERDO PARA SEGUNDO DEBATE CON INFORME DE COMISION. No los 
había sobre la mesa. 

6. PROPOSICIONES. No las hay sobre la mesa. 
7. RESOLUCIONES. COMUNICACIONES Y VARIOS. RESOLUCIONES. No las hay sobre la mesa. 

COMUNICACIONES. Si las hay sobre la mesa. 
COMUNICACIÓN N°1, DE: Carlos Eduardo Brion Molina, Secretario de Despacho Secretaria de 
infraestructura y Servicios Públicos. ASUNTO: respuesta oficio con radicado 20241000006902 
para la Junta de Acción Comunal Corregimiento la Buitrera. 
La actual administración con base en el programa de gobierno inscrito para el 2024 2027. 
se encuentra realizando la construcción de las propuestas con diferentes tópicos que 
hacen parte de la formulación del plan de desarrollo municipal para el periodo 2024 2027 
Yumbo con visión empresarial. El plan de desarrollo municipal es el instrumento de 
planeación que tiene la capacidad de asignar recursos para la ejecución y el desarrollo de 
los proyectos priorizados y relacionados con el objetivo de desarrollo territorial durante la 
vigencia del período de gobierno, el plan será sometido a la consideración del consejo 
municipal dentro de los primeros cuatro meses del presente año para su aprobación. Con ''— 
referencia a la vía al corregimiento de la buitrera se encuentran en la agenda y se espera 
que se incluya en el plan de desarrollo municipal, en cuanto a las huellas en concreto, se 
asignaron y enviaron materiales para la construcción de placa huellas para los sectores 
de la cordillera y cerro gordo en una longitud de 100 m, el personal a cargo del proceso 
se encuentra finalizando la programación correspondiente para el desplazamiento de 
maquinaria y equipo necesario. 
COMUNICACIÓN N°2, DE: Mary Luz Imbachi Hurtado, Derecho de Petición 
Se está informando por parte de los guardias de seguridad a la comunidad de usuarios 
que utilizan las instalaciones deportivas ubicadas en el predio de Univalle que, por orden 
de la supervisión de los guardas a partir del lunes 26 de febrero del 2024, se permitirá el 
ingreso solo desde las 6:OOM toda vez que muchos usuarios que por asuntos laborales y 
demás requerimos ingresar desde las 5:00AM, lo cual vulnera nuestro derecho a la salud 
conexo al derecho a la vida. 
Peticiones: 
1. Se nos remita copia del contrato de seguridad suscrito. 
2. Se aclare mediante acto administrativo qué decisión sobre los horarios de ingreso no 
corresponde a los vigilantes. 
3. Que el gerente sepa que es un funcionario público al servicio de la comunidad y que 
asuma las funciones. 
4. Que autorice horario de ingreso al sitio deportivo de lunes a domingo desde las 5:00AM 
hasta las 7:00PM para que los fines de semana las familias puedan disfrutar del sano 
esparcimiento. 

Elaboró: Claudia Raniirez, Contratista 
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Archivado en el expediente de Actas Sesión Plenaria 

d c&Ø'me 
Ca/le 5 o 4-40 MóduCo Z)no CLM' 

íe/Tfonos: 669 3742 - 669 93 39 695 71 95— 695 71 96 
www coiwejoyum6o.gov. co — contacto@concejoyumao.gov. co 



ACTA DE SESIÓN PLENARIA 

FO-GP -02 

Versión: 

Fecha: 

2 

01-06-20 17 

Página 3 de 3 

TRD: 100-02-048 

5. Los asuntos de posible inseguridad para no permitir el ingreso desde las 5:00AM no los 
debe resolver la comunidad restringiendo su ingreso a un sitio público, los resuelve el 
estado. 
6. Colocar en cartelera del sitio deportivo circular de los horarios oficiales. 
7. Se lea esta petición en sesión plenaria del consejo municipal y se tomen las medidas 
pertinentes. 
8. Que cuando contrate el personal de mantenimiento de jardines le supervisen para que 
no nos corten los arbolitos que nosotros como comunidad hemos sembrado. 
VARIOS: Sí hay una persona inscrita. Señor: José Mauricio Linares. Tema problemáticas 
de la galería. Mi inquietud es algo de la galería, que me le digan al señor alcalde 
ALEXANDER RUIZ, que se ponga la mano del corazón y que piense que él tiene familia 
como la tenemos todos nosotros, no es justo que los vendedores ambulantes son una 
pobre gente, tiene niños, pagan arriendo, son gente humilde y trabajadores. No respetaron 
nada en la galería, ¿qué pasó ahí?, ahora están haciendo unas chocitas, unos 
cambuchitos, ya llevan tres semanas. Justo ahí hay más de 100 personas trabajando en 
el sector de afuera espacio público y no el justo que están haciendo una obra adentro, que 
lo que van a hacer no caben más de 30 personas, ¿a dónde van a meter otros 
vendedores? Yo fui reubicado por ANDRÉS FELIPE cuando fue secretario de gobierno, 
estoy trabajando bien tranquilo ahí sin problemas, me duele lo de los vendedores 
ambulantes porque tienen niños, pequeños, los están tirando como animales, ahora hay 
un tanque en la parte de adentro y lo van a comenzar a hacer al frente del puesto mío, 
voy a tener problemas, pido por favor señores concejales que no hagan ese tanque ahí 
porque está al frente del puesto mío y eso ahí se va a convertir en una cafetería, yo ya 
hablé con el coordinador, hablé con infraestructura, entonces que me colaboren por favor 
que no hagan ese tanque ahí, mientras que votan plata invirtiendo en obras que no deben 
ser, mejor tumben el techo de la galería porque parece una piscina cuando llueve, que 
tumben el techo y que se convierta en una galería como la del calvario, que es por el 
palacio de justicia. Es una plancha y está bien organizada adentro, los venteros bien 
organizados. Aquí mejor dicho uno encima de otro trabajando, entonces yo pido que la 
galería quede bien bonita para la gente y no tengan que perjudicar a los venteros, lo que 
yo hablo aquí es esa una queja yo la mandé a la personería también. 

8. Himno oficial del Municipio de Yumbo. - Se emitió Himno al Municipio de Yumbo, la señora 
ente cit. para el 27 . - - brero de 2024, a partir de las 09:00 horas. 

DAISY MAN 
Presidente 

URIEL URBANO URBANO 
Secretario General 
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